

## 子ども見守りスクールガード 活動中!

10月22日から子ども見守りスクールガードの活動が始まりました。登校時間や下校時間に合わせての立哨指導、自宅前や自宅付近でのあいさつや見守り、散歩やウォーキング、児童に付き添っての見守りなど活動の方法は様々です。

活動開始から約2か月経過し、登録していただける方も少しずつ増え、それに伴い、オレンジベストを着た人が多く見られるようになり、町の活性化にもつながっています。

今後多くの方々に登録していただき、本町の子どもたちを地域の力で守り、安心・安全のまちづくりを進めていきたいと考えていますので、ご協力をお願いします。



### 「活動している方の声」

- ・子どもにあいさつが嬉しい。あいさつを笑顔でしてくれたり手が振りかえしてくれたりするのが嬉しい。
- ・オレンジベストを見ると車がスピードを緩める。
- ・学校の先生の多忙化を少しでも解消できれば嬉しい。
- ・学校だけでなく地域で子どもを守ることが大切。
- ・自分ができるときにやるので無理はしない。
- ・家の前で活動できるのがよい。
- ・オレンジベストを着て活動することによって学校との壁が取り除かれた感じがする。

### 登録随時受付中

スクールガードの活動を一緒にしていただける方を随時受付しています。次のいずれかの方法により、活動前に登録をお願いします。

- ①教育委員会や学校にある申込書を教育委員会（中央公民館内）へ直接又はFAXにて提出するか、児童・生徒の保護者は小学校又は中学校へ提出してください。
- ②次のQRコードを読み込み応募フォームから登録してください。

【応募フォーム】



※通信費は、個人負担となります。

### 〇お問い合わせ

教育委員会 生涯学習G  
☎(84)1460 (直通)  
✉(84)1461



## 「安心・安全の道づくりを 求める全国大会」が開催 されました

11月9日、シェンバツハ砂防において「安全・安心の道づくりを求める全国大会」が開催されました。

この大会は、国の予算編成が本格化する時期を前に、道路事業予算の確保について要望を行う重要な大会となっています。

大会終了後には、五霞町も加盟する茨城県道路整備促進協議会を含む4団体により、石井国土交通大臣に対し、要望活動を行いました。

